
Empresa

LemonKey se independiza de Housers y anuncia una inversión de un millón para su expansión

La *proptech* ha cerrado la adquisición del 72% de participación que Housers tenía de la compañía. Ángel Manuel Gómez se ha incorporado al equipo de LemonKey como director general y consejero delegado.

EjePrime
21 feb 2019 - 18:17



Ángel Manuel Gómez, consejero delegado, y Arturo Bellester, presidente de LemonKey.

LemonKey se despide de Housers y anuncia una inversión de un millón de euros para su plan de expansión. La inmobiliaria digital valenciana consume su salida del Grupo Housers. Las negociaciones se han cerrado con la adquisición por parte de LemonKey de la participación que Housers tenía en la compañía, que significaba un 72% de la propiedad, tal y como ha informado la compañía en un comunicado.

Además, la empresa ha reforzado su consejo de administración con el nombramiento de Ángel Manuel Gómez como director general y consejero delegado

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/lemonkey-se-independiza-de-housers-y-anuncia-una-inversion-de-un-millon-para-su-expansion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

. Manuel Gómez acompañará a Arturo Ballester, fundador y presidente de la compañía, en esta nueva etapa de la empresa.

LemonKey, que hasta ahora ha basado su cuenta de resultados en el negocio de la inversión inmobiliaria, contempla 2019 como el año del despliegue definitivo en el mercado *retail*. **LemonKey planea una inversión de un millón de euros en su plan de expansión.** Primero, con la apertura de su primera tienda *prime* en Madrid, la primera de la red de 20 puntos de venta que planea abrir durante este año en la capital española y en Valencia. Más tarde, confía en debutar en Barcelona y, a medio plazo, en Portugal.